
 
 

NOTA PÚBLICA 
 
 

 

 Considerando notícias acerca da eventual presença do nome deste 

magistrado em episódios sujeitos à jurisdição do TRF/1ª Região, venho esclarecer 

que não mantenho qualquer ligação com atos tidos por irregulares na referida 

apuração. 

 Até o momento, não tenho conhecimento sobre quais os fatos estão 

realmente sendo investigados naquela Corte. Sabe-se apenas da existência de 

diálogos de terceiros, os quais, por certo, não trazem qualquer participação deste  

em suposta infração. 

 Por fim, reafirmo a confiança nas instituições envolvidas e a minha 

surpresa e indignação em face das notícias em questão, consignando que sempre 

pautei minha conduta pessoal e profissional com a mais absoluta ética e seriedade, 

como é do conhecimento de toda a sociedade mato-grossense. 

 Atenciosamente. 

 

 Julier Sebastião da Silva 

         Juiz Federal 


